
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Klemczak, 

 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, diesen Antrag in die Tagesordnung des kommenden Schulaus-
schusses am 12.05.2022 aufzunehmen. 
 
 
 
BESCHLUSSVORSCHLAG: 
 
1. Der Schulausschuss beschließt, die Firma EDUCIA zu einem Vortrag über ihre Tätigkeiten ein-

zuladen. Dieser Vortrag kann im Rahmen einer Videokonferenz mit den Mitgliedern des Schul-
ausschusses durchgeführt werden und der Termin muss sich nicht an den regulären Ausschuss-
terminen orientieren. Der Termin sollte im Mai stattfinden, die endgültige Wahl des Tages und 
der Uhrzeit obliegt selbstverständlich der Ausschussvorsitzenden. 

2. Für den auf diesen Vorstellungstermin folgende Sitzung des Schulausschusses beschließt der 
Ausschuss einen Tagesordnungspunkt zur Diskussion der dort gewonnenen Erkenntnisse und 
Schlüsse für die Zukunft. 

 
 
 
BEGRÜNDUNG: 
 
Herne befindet sich in einer Zwickmühle. Einerseits wird der Schulraum insbesondere im Bereich 
der Sekundarstufe absehbar knapp, andererseits lässt die knappe Haushaltslage keine baulichen 
Impulse zu, diesen Umstand zu verbessern. Aufgrund der sich zuspitzenden Lage mit Blick auf die 
Klassenfrequenzwerte an den weiterführenden Schulen ist aber dringend zu prüfen, welche ande-
ren kreativen Wege die Stadt beschreiten könnte. Die EDUCIA AG ist eine mit der Beratergesell-
schaft Drees&Sommer lose verbundene Gesellschaft, die sich auf Public-Private-Partnership-
Kooperationen im Schulbereich spezialisiert hat. Drees&Sommer ist der Verwaltung bereits be-
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kannt, viele Aussagen der Verwaltung zur baulichen Struktur der Herner Schulen basieren auf 
vormaligen Beratungsleistungen. Vor dem Hintergrund des bereits gebildeten Vertrauens soll die 
EDUCIA AG die Möglichkeiten für einen Schulneubau in Herne erläutern. 
 
 
 
 
 
 
Für die GRÜNE FRAKTION 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Fabian May, Stadtverordneter 


